
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 2142/2011 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Weisenau be-

treffend Bürgersteige "Auf dem Stielchen" (CDU) 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

Im Rahmen der zur Zeit verfügbaren finanziellen Möglichkeiten wurden begleitend 

zu den Wiederherstellungsarbeiten der Stadtwerke Mainz AG große Teile der Ver-

kehrsflächen in Weisenau erneuert (z. B. Bleichstraße, Friedrich-Ebert-Straße usw). 

Leider war es nicht möglich alle notwendigen Erneuerungen durchzuführen.  

 

Bei künftigen Grabungen wird wie bisher eine sukzessive Verbesserung der Geh-

wegbeläge und Fahrbahnbeläge mit städtischer Beteiligung angestrebt.  

 

Die Stadtverwaltung wird sich an den Wiederherstellungsarbeiten der Grabungs-

träger auch in Zukunft mit der Zielsetzung einer fortschreitenden Verbesserung und 

Erneuerung von Verkehrsflächen in Weisenau beteiligen.  

 

Mainz, 06. Dezember 2011 

 

gez. Eder 

 

Kathrin Eder 
Beigeordnete 

 


